
長野市七二会・中条の現地調査

Ｑ　気候変動の影響があり、今年３月下旬の温かさで
果樹などの生育が進みました。そして４月以降の開花

期に氷点下の低温、霜による凍霜害は６月時点で被害

額23億円を超える甚大な被害になっています。さらに

被害状況をつかむこと、生産者支援の拡充を求めまし

た。

Ａ　県は市町村が実施した支援に対して助成を検討す
ると答弁。

Ｑ　長野県の特産である「あんず」が果樹共済の対象
品目ではないことから、果樹共済の対象品目に加える

よう求めました。

Ａ　県としてはＨ25年に追加の検討を求めたが、長野
県と青森県が全国の99％を占めているため断念した経

過があると答弁。

※あんずが県の特産品であることを裏付けるもので、
　県独自で共済を検討するよう要望。　　

　信州Ｆ・パワープロジェクトは阿部知事が

「森林県」から「林業県」を掲げ、県や国が

約24億円の補助金を入れ、塩尻市や県内企業

の支援を取り入れた一大プロジェクトです。

「大規模製材工場」と「バイオマス発電事業」

が２本柱と位置付けられています。

　委員会では、他の委員からもバイオマス発

電事業が発電計画を大幅に下回っていること

への質問。

　さらに私が、大規模な製材事業によって木

材の提供がされているか。製材事業からどの

くらいバイオマス燃料が出されているかと質

問したことに「民間企業の経営にかかわる」

の一辺倒。ゼロ回答状態でした。

　信州Ｆ・パワープロジェクトについて、

共産党県議団は計画当初からバイオマス発

電事業の規模が大き過ぎると指摘をしてき

ました。巨額の公金が投資されいる事業を

「民間企業の経営」の一点張りですべての

情報を出さない県の姿勢を、今後も質して

いきます。

県立高校のトイレに
　　サニタリーボックスを！

　県立高校のトイレはまだ和式便器が多くあ

り、洋式化が遅れています。さらに高校生から

「使用済みの生理用品を蓋のないポリバケツに

捨てている」と声を聞きました。６月議会前の

知事申入れで高校トイレの現状を話し、さっそ

くサニタリーボックスが置かれました。

▼

和田あき子ですこんにちは

現場の声を建設事務所などに要望

7 校

ご意見・ご要望をお寄せください。
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県民要求実現へ全力でがんばります 日本共産党県議団は6人になり、交渉会派で
代表質問もできるようになりました。

砂防堰堤周辺に折り重なる倒木（中条）

昨年の災害復旧工事が進んでいない県道　
地域住民と視察、建設事務所に工事の早期
着手を要望（七二会）
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農政委員会

林務委員会

委員会を終えて


